



Piragüismo

Javier Bernal, mejor deportista universitario

El palista de la ADZ Iberdrola sucede al ciclista Jaime Rosón

M. L. S.

El piragüista zamorano Javier Bernal (ADZ Iberdrola) fue proclamado mejor deportista de la Universidad de Salamanca en la gala celebrada el martes en el salmantino teatro Juan del Enzina. La ceremonia de entrega de los Premios Anuales del Deporte Universitario fue organizada por el Servicio de Educación Física y Deportes de la Universidad de Salamanca.

Javier Bernal Iglesias se ha llevado finalmente el galardón al mejor deportista masculino al que optaba junto al kickboxer salmantino Manuel García Sánchez.

El palista es el segundo zamorano que gana este premio de forma consecutiva tras lograrlo el ciclista Jaime Rosón en la pasada edición.

Bernal cierra así un año verdaderamente espectacular. Además de ser campeón de Castilla y León, ha sido el mejor canoísta senior de España en ríos y maratón en 2016, venciendo prácticamente en todas las regatas en las que tomó parte; y fue tercero en el Descenso Internacional del Sella.

Javier Bernal acabó en 2016 sus estudios de Ingeniería Me-

cánica por la Universidad de Salamanca, lo que le dio derecho a ser nominado para estos premios. Actualmente Bernal se encuentra cursando un Máster en Ingeniería Industrial en la Universidad de Valladolid, que compagina con sus entrenamientos en la ciudad del Pisuerga.

Este premio tiene mayor mérito aún si se considera el palmarés del otro nominado. Manuel García Sánchez obtuvo la medalla de oro en el Campeonato de España de .

La atleta Gema Martín Borjas y el equipo de rugby de la Universidad de Salamanca fueron galardonados también como mejores deportistas universitarios.

A la ceremonia, desarrollada bajo el lema «Magia y Deporte», asistieron el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita; y el director del Servicio de Educación Física y Deportes, Alberto Rincón.

Además de conceder los galardones a los mejores deportistas universitarios en la categoría



Javier Bernal. | Foto LOZ

femenina, masculina y por equipos, que fueron designados por los medios de comunicación, en el evento se reconoció a los ganadores del Trofeo Rector del curso pasado, tanto en categoría individual como por equipos, así como a los primeros tres centros clasificados. Por otra parte,

Constantino Iglesias, nuevo presidente de la Federación Española de Halterofilia entregó la «Placa Carlos Gil Pérez» a Enrique Cabero Morán, profesor del Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la USAL, como reconocimiento a su aportación al deporte universitario.